

CLPA's digital innovation goes live

06 June 2023

CC-Link Partner Association (CLPA) ha lanzado una experiencia virtual 3D inmersiva que muestra cómo sus tecnologías de red abierta ayudan a las empresas en todas las fases de su digitalización. Los proveedores de dispositivos de automatización, fabricantes de maquinaria y usuarios finales, así como cualquier persona interesada en las tecnologías de la organización y los sectores a los que presta servicio, pueden explorar las más recientes soluciones y opciones de desarrollo en línea 24 horas al día, 7 días a la semana, 365 días al año.

Visite la nueva presencia virtual de CLPA en <http://cc-link-vp.org/>. Explore la biblioteca digital, las zonas industriales, el área de productos y el centro de conferencias para obtener más información sobre el apoyo en constante evolución que CLPA ofrece a sus miembros y usuarios finales.

A la vanguardia de los avances en tecnología de redes, CLPA está abriendo nuevas oportunidades y posibilidades para los agentes del sector de la automatización industrial. En línea con esta estrategia, la nueva presencia virtual de la organización proporciona a los visitantes un espacio digital innovador para mantenerse al día, conocer las soluciones compatibles de los proveedores y explorar nuevos mercados y aplicaciones para el usuario final.

La amplia experiencia digital de CLPA permite a los visitantes participar y relacionarse con la organización y sus socios, así como obtener más información

sobre sus productos, tecnologías y soluciones, tal como muchos miembros de e-F@ctory Alliance de Mitsubishi Electric, de una forma inmersiva e interactiva.

El entorno 3D consta de múltiples atracciones. Nada más entrar en la presencia virtual, los visitantes pueden acceder a un vestíbulo digital fotorrealista con diferentes portales a cuatro áreas principales, todas ellas con una accesibilidad sin precedentes a réplicas reales de componentes de automatización, instalaciones de producción y una guía interactiva de transformación digital. El espacio virtual también cuenta con un amplio espacio de exposición para socios, así como un auditorio para presentaciones bajo demanda y conferencias en directo.

En todo el entorno se podrán consultar manuales técnicos, artículos especializados, casos prácticos, vídeos y otra información. Disponible 24/7 desde cualquier computadora, portátil, tableta o smartphone, la presencia virtual de CLPA combina algunos de los mejores aspectos de los mundos físico y virtual, para brindar una experiencia mejorada de las soluciones de la organización.

John Browett, Director General de CLPA Europa, comenta: "Desde nuestra fundación, siempre nos hemos comprometido a impulsar comunicaciones orientadas al futuro que mejoren la competitividad de nuestros socios y usuarios finales. Nuestro mundo inmersivo y digital es ideal para ello. Estamos encantados de dar vida a esta presencia virtual, ya que nos ayuda tanto a nosotros como a nuestros miembros a suministrar a los visitantes herramientas significativas para interactuar con CLPA y con nuestras soluciones, mantenerse al día de las últimas innovaciones y ponerse en contacto con los expertos adecuados".

Mariana Alvarado, Especialista en Marketing de CLPA-México, añade: "Este entorno digital creado por CLPA ayudará a conectar a nuestros socios y usuarios en todo el mundo, al mostrar lo que nuestras tecnologías de red y productos de



automatización industrial compatibles pueden lograr en un mercado cada vez más digitalizado. La plataforma está actualmente en inglés, pero estamos trabajando para incluir más idiomas".

Visite la presencia virtual inmersiva de CLPA en <http://cc-link-vp.org/>

Pies de foto:



Imagen 1: CLPA lanza una Presencia Virtual 3D de sus tecnologías de red abierta que apoyan a las empresas en su transformación digital.

Las imágenes distribuidas con este comunicado de prensa sólo pueden utilizarse para acompañar esta copia y están sujetas a derechos de autor. Póngase en contacto con DMA Europa si desea obtener una licencia para un uso posterior de la imagen.

Acerca de CC-Link Partner Association (CLPA)

CLPA es una organización internacional fundada en 2000, que ahora celebra su vigésimo aniversario. Durante los últimos 20 años, CLPA se ha dedicado desarrollo técnico y a la promoción de la familia de redes de automatización abiertas CC-Link . La tecnología clave de CLPA es CC-Link IE TSN, la primera Ethernet industrial abierta del mundo que combina un ancho de banda gigabit con una red de trabajo en tiempo real (TSN), lo que la convierte en la solución líder para aplicaciones de la Industria 4.0. Actualmente, la CLPA tiene más de 4.100 miembros corporativos en todo el mundo y más de 2.600 productos compatibles disponibles de más de 370 fabricantes. Alrededor de 38 millones de dispositivos utilizan tecnología CLPA en todo el mundo.

Press contact:

CC-Link Partner Association Americas

Mariana Alvarado

Marketing Specialist

Tel.: +52 (55) 3067-7500 / ext. 5417

mariana.alvarado@cclinkamerica.org

PR agency:

DMA Europa

Chiara Civardi

Progress House, Great Western Avenue, Worcester,

WR5 1AQ, UK

Tel.: +44 (0) 1905 917477

chiara.civardi@dmaeuropa.com

news.dmaeuropa.com